
平成2６年１０⽉ ニュースレター ２０１４・１０・３１

会長スローガン 「未来へつなごう奉仕の輪」

会長努力目標 ①青少年育成活動の拡大支援

②ラブリバー活動の推進

③地域密着奉仕活動の立案実施

④会員増強、出席率向上推進

⑤友好クラブとの交流推進

2014-2015年度 伊予土居ライオンズクラブ 会長 河上公則

ライオンズクラブとは？‥ライオンズクラブ（ Lions Club）は、世界最大の社会奉仕団体です

スローガン‥ Liberty, Intelligence, Our Nation's Safety
（自由を守り、知性を重んじ、われわれの国の安全を図る）

※LIONSの一文字ずつを取り入れたもの

モットー‥ We Serve（われわれは奉仕する）

ライオンズの誓い‥ 「われわれは知性を高め、友愛と相互理解の精神を養い

平和と自由を守り、社会奉仕に精進する

ライオンズクラブ

ロゴ

10月4日の社会福祉フェスティバルにも４歳の息子が手伝ってくれました。

何にでも興味があるようです。 山内 長則

伊予土居ライオンズクラブ

ロゴ



秋晴れのもと 土居地区５チーム（土居軟式野球スポーツ少年団、

関川スポーツ少年団、北小スポーツ少年団、長津スポーツ少年団、

小富士スポーツ少年団） 寒川豊岡地区２チーム（寒川スポー

ツ少年団、豊岡サンダース）

新居浜市より新居浜ヤンキースＪｒ．の計８チームが参加して伊予

土居ライオンズクラブ旗争奪少年軟式野球大会が伊予三島運動

公園多目的グラウンドにて盛大に行われました。

各チームとも日頃の練習の成果を十分に発揮して白熱した試合

が繰り広げられ、とても盛り上がった大会となりました。

これからもこのようなスポーツ活動に取り組むことにより地域の青

少年の育成に携わって行ければ幸いと思います。

福西 昭人

伊予土居ライオンズクラブ旗争奪

スポーツ少年団大会

◆平成26年９月１５日

◆少年軟式野球大会

伊予土居ライオンズクラブ旗争奪

スポーツ少年団大会

◆平成26年１０月１２日

◆ミニバスケット大会

伊予土居ライオンズクラブの皆様へ

私は小富士スポーツ少年団に入ってミニバスケットボールをし

ています。今年も第１９回の伊予土居ライオンズクラブ旗争奪

ミニバスケット大会を開いてくださりありがとうございます。

私にとって６年生最後の大会となりましたが、いつもこの大会

を目標に「仲間とともに勝利を目指せ」の掛け声で私たちは練

習をしてきました。楽しみにしていたこの大会で優勝できたこと

がとても思い出に残るいい大会となりました。伊予土居ライオ

ンズクラブの皆様に感謝したいと思います。

また、毎月の河川清掃をして土居町の川をきれいにしてくれ

る事、そして私たち児童に“地球の秘密環境教室”を開いて環

境を守っていく事を教えてくださり、平和ポスターの依頼を通し

て平和の大切さを勉強できる事にも感謝したいと思います。

いつも身近なところで私たちに、いろんな活動をしてくださっ

ている伊予土居ライオンズクラブの皆様、本当にありがとうご

ざいます。また来年もこの大会をお願いします。これからも頑

張ってください。

小富士小学校 ６年 大野舞香



この機会をおかりして四国中央市クロッケー協会の活動を説明させて戴きます。

会員は１００名強で構成されスポーツを通じてお互いの親睦と親善ふれあいを深め、生きがいと健康作りを推進

する事を目的としております。

チーム構成は関川地区３ 土居地区２ 小富士地区２ 長津地区２ 野田地区１ 長田地区１ 三島地区１ 合計

１２チーム

各地区で夫々チームが有り毎日練習しております。

年聞公式試合は６試合有り、参加チームは毎回３０チーム弱で有ります。

別に各公民館主催の大会も有ります。別に川之江地区新宮地区にもチームが有ります。市主催の総合大会が有

り優勝チームが県大会に出場します。会員は高齢者が多く入会者少なく毎年会員が減少しているのが実情で有

ります。毎日決まった時間に規則正しく運動する事は健康によく世代間の交流会話を通じ互いの絆を深め大変有

意義な集いと成っております。

この場をお借りして一人でも多く加入をされん事付記しお礼のご挨拶とさせて戴きます。

四国中央市クロッケー協会 会長 近藤薫

◆平成26年10月５日

◆土居町ふるさと広場清掃奉仕

例年のとおり秋祭り前のふるさと広場清掃奉仕に太鼓台

運営委員会より５０名あまりの方々、ラブリバーの方々、

共同瓦斯の皆様、クラブ員の参加で約１００名ほどが草刈、

ゴミ拾いの清掃活動を行いました。曇り空ではありました

が、多くの方に参加していただき、河川敷広場が綺麗にな

りました。１０月１４日の太鼓台のかき比べが楽しみです。

◆平成26年10月６日

伊予土居ライオンズクラブ旗争奪

◆クロッケー大会

朝夕秋冷を覚える季節になりました。

日頃より伊予土居ライオンズクラブの皆様には大変お世

話になり厚くお礼申し上げます。第３０回伊予土居ライオ

ンズクラブ旗争奪クロッケー大会も１０月６日台風１８号

の影響を心配しながら開始時闇を遅らせグランドコン

ディシヨンが余り良くない中実施し無事完了致しました。

思えば３０年の長きに渡り私達クロッケー協会発展のた

め多大なご支援賜りました事に対し改めて厚くお礼申し

上げます。

今後とも宜しくお願い申し上げます。



朝の内あいにくの曇り空ではありましたが、だんだん天候も良くな

り、多くの方がユーホールでのフェスティバルに来てくださいました。

オープニングでは、愛和幼稚園の園児による和太鼓の演奏があり

盛り上がりました。チャリティーバザーは１０時からのオープン予定

でしたが、“例年バザーに来てくださる伊予土居のバザーのファン”

の方がオープン前の９時頃より来て下さり、１１時頃にはほとんど

のバザー商品は売れてしまいました。伊予三島ライオンズクラブさ

んソロプチミストイースト愛媛さんと合同で献血活動もおこないまし

たがご協力してくれる方が途切れることなく来てくださり、盛況の

内に終わりました。皆様のご協力に心から感謝いたします。本当

にありがとうございました。

また来年もどうかよろしくお願いいたします。

男性５０過ぎたらＰＳＡ検査を

（医）大橋胃腸肛門科外科医院 大橋勝英 （伊予土居ライオンズクラブ所属）

前立腺がん特異抗原（ＰＳＡ）検査は前立腺がんの早期発見につながる鋭敏な検査です。血液検査で済みます。

近年、前立腺がんが増えており、中学の同級生、高校の同級生や医師も手術して助かっております。著名人がこ

の病気で亡くなっている記事もよく目にします。その度、「５０歳過ぎてから毎年この検査をしていたら、命を落とす

ことはなかったろうに」と思うのです。かくいう私も４５歳からＰＳＡ検査を毎年していましたが、数年前から３.5、４.2、
５.4、６.2と年々上昇し、２年前には９.2となり「これはいかん」と生検を受けたところ、１２本のうち３本で早期のがん

が見つかり、ロボット支援のダビンチ手術で全摘し完治しました。早期発見が大事です。

現在、男性のがんの死亡順位は、断トツの１位が肺がん、２位胃がん、３位大腸がん、４位肝臓がんですが、高齢

者が増えるにつれ罹患率では前立腺がんがやがてNo.１になるといわれております。米国では前立がんがNo.１で
す。特に黒人に多い。ＰＳＡ値が４～１０がグレーゾーンで、組織生検でがんの率が２０％～です。４.2という数値で

もがん細胞が出たという人がいます。こういう場合はまず早期がんなのでいろいろな治療法があるので、その人に

合ったものを選択するといいでしょう。１.8でがんだった有名な人に湾岸戦争のシュワルツコフ将軍（５７歳）がいま

す。偶然の検査で分かったのですが、命拾いした彼は前立腺がんの広報塔として「５０過ぎたらＰＳＡ」の講演行脚

をしております。

ＰＲ情報委員会より・・１０月号では地域の皆様よりの「声」をお届けできて本当にうれしく思っています。地域の

皆様とご一緒に活動できることを実感しています。本当にありがとうございました。

◆発 行 ライオンズクラブ国際協会３３６ｰＡ地区２Ｒｰ３Ｚ 伊予土居ライオンズクラブ

◆事務局 〒799-0712 四国中央市土居町入野965-1 土居町商工会２Ｆ

電話：０８９６－７４－６２３５ ＦＡＸ：０８９６－７４－１１３６

◆平成26年10月５日

◆土居町ユーホール

皆様ご協力

ありがとうございました

献血活動

チャリティバザーを開催


